

## **Blindensport in Neuhausen**

Die blinden Sportler des BSV München waren am Wochenende wieder einmal sehr erfolgreich.

Die Torballmannschaft der Herren beteiligte sich am 22. Arge-Alp Pokal Turnier in Bozen. Die Herren Demmelhuber, Holousch und Guttenthaler brachten einen überlegenen Erfolg gegen 8 Mannschaften aus Italien, Österreich und Deutschland nach Hause. Sie beendeten das Turnier ohne Niederlage, mussten lediglich ein Unentschieden hinnehmen. Das Team kam mit 40:13 Toren und 13 Punkten souverän auf das Siegerpodest.

Am 09.10.05 bestritten ausserdem 3 Sportler den Münchner Medien-Marathon. Die erzielten Zeiten der 3 Teilnehmer sind sehr beachtenswert.

Christian Nautscher kam mit 4:09:35H ins Ziel. Frau Renate Hundsberger, die ihren ersten Marathon bestritt, erreichte die Ziel-Linie nach 4:10:20 H. Herr Harry Schneider benötigte für die Strecke 4:10:48.

Für reine Hobby-Läufer mit Handicap sind diese Zeiten sehr erwähnenswert und verlangen alle Achtung. Bei Frau Hundsberger und Herrn Schneider ist zu beachten, dass sie jeweils einen sehr weiten Weg zum Training in der Blindenabteilung des BSV München zu bewältigen haben. Herr Schneider kommt aus Waging und Frau Hundsberger aus Bad Endorf.

Wir können ausserdem noch berichten, dass Herr Demmelhuber heuer den Berlin-Marathon bestritt und nach 3:45:25H ins Ziel kam. Allen Läufern unsere aufrichtige Anerkennung. Nun gilt es der deutschen Goalball-Nationalmannschaft ab 15.10.05 bei der EM in Belgien die Daumen zu drücken.

Vom BSV München sind dabei:

Hans Demmelhuber

Thomas Betzl

Michael Breidbach

Nationaltrainer Knut Kursawe.

Natürlich darf bei einem solchen Event Frau Christl Daentler als erfahrene Schiedsrichterin nicht fehlen.

Ignaz Geretshauer

Pressesprecher der Blindenabteilung